

COMUNICADO SANIPES N°037-2017

SANIPES INFORMA QUE JUREL ENTERO CONGELADO REPORTADO EN APURÍMAC ES APTO PARA EL CONSUMO HUMANO

1. EL Organismo Nacional de Sanidad Pesquera – SANIPES informa que se ha realizado los análisis de un lote de jurel entero congelado importado de Chile por la empresa Inversiones Pesquera Kraken SAC, producido por FOOD CORP CHILE S.A, reportado en la ciudad de Abancay con aparente presencia de parásitos.
2. De los análisis de laboratorio realizados se tiene como resultado que no se ha detectado parásitos que representen riesgo para la salud pública. Por esta razón, SANIPES ha dispuesto la liberación de los lotes que estaban inmovilizados mientras se efectuaban dichos análisis.
3. SANIPES realiza permanente vigilancia y control para garantizar la inocuidad de los productos pesqueros y acuícolas que se expenden en el país, a fin de salvaguardar la salud pública.

Dirección Sanitaria y de Normatividad Pesquera y Acuícola

Lima, 26 de diciembre de 2017